

SwissSkills 2012 à Zurich

Christoph Bieri, vainqueur des SwissSkills, roule en Citroën

> Lors des SwissSkills des constructeurs métalliques tenus au salon professionnel de Zurich, Christoph Bieri (de Blumenstein) a été désigné nouveau champion suisse. Par sa victoire au Championnat suisse, notre Bernois devient aussi ambassadeur de l'USM et conducteur de Citroën pour deux ans. Le 17 décembre, Umberto Colicchio (chef de la construction métallique à l'Union Suisse du Métal / USM) a remis à Christoph Bieri les clés de son nouveau véhicule.



De gauche à droite : Alfred Bieri; Monika Bieri; Christoph Bieri; Christoph Dannigkeit, responsable d'atelier & formateur chez Minder + Zysset AG; Umberto Colicchio, responsable de la construction métallique de l'Union Suisse du Métal (USM).

Le grand jour est arrivé le lundi 17 décembre: Christoph Bieri, nouveau champion suisse des constructeurs métalliques, a pris possession de sa Citroën DS3 flambant neuve au siège de l'Union Suisse du Métal sur la Seestrasse (Zurich). Cette victoire aux SwissSkills de Zurich confère d'une

part à Christoph Bieri l'honneur de représenter la Suisse aux WorldSkills (Championnats du monde professionnels prévus à Leipzig) dans le domaine de la construction métallique, et lui permet d'autre part de conduire une Citroën DS3 pendant deux ans comme ambassadeur de



De gauche à droite : Hans Kunz, président central de l'Union Suisse du Métal (USM); Christoph Bieri; Gregor Saladin, directeur de l'Union Suisse du Métal (USM).

l'USM. Ce sponsoring de Citroën a été rendu possible grâce à quelques bienfaiteurs, ainsi qu'à l'Union Suisse du Métal.

Les parents de Christoph Bieri et Christoph Dannigkeit (formateur de Bieri et chef d'atelier dans l'entre-

prise formatrice Minder + Zysset AG) étaient également présents lors de la remise des clés, à Zurich-Wollishofen. Comme le déclare Dannigkeit, évoquant ces dernières semaines: « Quelques clients nous ont interpellé à propos de notre champion suisse professionnel - bien évidemment, un tel succès avalise aussi le haut niveau de l'entreprise et de ce métier ». Et les parents sont également fiers de leur fils: « Il a été récompensé pour son engagement », souligne sa mère Monika Bieri, qui ajoute en riant: « Si jeune, et déjà deux voitures dans son garage ... ».

Après avoir encore fêté ce succès majeur autour d'un déjeuner italien en commun, Christoph Bieri s'est assis pour la première fois au volant de son élégante voiture pour prendre la route de Blumenstein. ■